未来へ



あけまして おめでとう ございます



未来へ動きだせる

いよいよ今日から3学期が始まりました。

元気な子どもたちの様子から、年末年始を有意義に過ごし、楽しい冬休みになったことが 伝わってきました。新しい年を迎え、子どもたちは希望に満ちあふれていることと思います。 今年は中学生になるという節目の年、大きな思い出となる一年になりそうですね。

早いもので、卒業まであと48日となりました。中学校生活の準備として、学習・生活のまとめをしっかりとしていきたいと思います。子どもたちが心も体もたくましく、さらに成長できるよう、担任一同努めてまいります。

3学期も、引き続きご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

パワーアップチャージで健康な体を!

| 月 | | 日 (木) から | 月 | 7日 (水)まで、パワーアップチャージの取り組みを行います。

6年生の課題は、「メディアを寝る1時間前にやめ、早寝をする」です。十分な睡眠は、成長ホルモンの分泌を促し、心身共によい影響があります。健康な体は、一生の宝です!! 健康的な生活習慣を身につけられるようにご協力ください。



薬物乱用防止教室のお知らせ

参観日ではありませんが、子ども達の将来のため、保護者の皆様もぜひご参加ください。

【日時】 1月26日(金) 6校時(14:35~15:20)

【場所】 6年生各教室

【内容】 学校薬剤師 谷口智昭先生からの話、演習

卒業までの主な活動

【Ⅰ月】 ★卒業制作開始(オルゴール付フォトボックス)

【2月】 ★授業参観

★卒業制作完成

★PTCコサージュ作り

★卒業式練習開始

【3月】 ★卒業を祝う会

★卒業証書授与式

【卒業式の服装について】

厳かな式にふさわしい服装となるよう ご協力をお願いします。

※<u>洋服</u>…動きやすく、華美でないもの

※髪型…学校のきまりに合わせる

※名札を着用します。

